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VERBALE DEL CONSIGLIO DI FACOLTÀ DEL 04 GIUGNO 2010

SONO PRESENTI I PROFESSORI ORDINARI E STRAORDINARI: M. Aprile, M. Argentino, T. Cannarozzo,  G. 
Carta, M. Carta, A. Casamento,  G. Guerrera, F. Lo Piccolo, A. Milone, M. R. Nobile, M. Panzarella, T. Panzeca, C. Quartarone,  , 
F. Tomaselli, B. Villa.

I PROFESSORI ASSOCIATI: A. Alagna,  M. Beccali,  F. Corriere, G. Cuccia,  E. Di Natale,  R. Lecardane, G. Licata, 
V. Marraffa, , P. Midulla, L. Palizzolo, A. Sarro, R. Scaffaro, E. Sessa, G. F. Tuzzolino, M. I. Vesco.

I RICERCATORI: V. Acierno,  F. Agnello,  E. W. Angelico,  F. Asta,  F. Avella,   A. Badami , G. Bonafede,  A. Cangelosi,  F. 
Castagnetti, T. Cilona, M. S. Di Fede, G. Girgenti, M. Leone, M. Lo Bianco,  O. Longo, F. Maggio,  D. Milone, M. Milone,  G. Napoli, 
R. Prescia, D. Russo, F. Scaduto, V. Scavone.

RAPPRESENTATI DEGLI STUDENTI NEL CONSIGLIO DELL’ATENEO: 

GLI STUDENTI: V. Adamo, R. Bellanti, T. Caccamo, V. Catanzaro, R. Drago,    C. Nastasi, G. Perratore, A. Puma,  L. 
Romano, V. Sapia, A. Simon.

PERSONALE NON DOCENTE: 

SONO ASSENTI   I PROFESSORI ORDINARI E STRAORDINARI  : C. Ajroldi (A.G.), R. Collovà,  P. Daverio, G. De Giovanni 
(A.G.), L. Di Piazza  (A.G.), G. Gangemi,  F. Giambanco (AG), M. Giuffrè (AG),  , G. La Monica, T. La Rocca, A. Lauritano 
(AG), N.G. Leone (A.G.),   J. A. Lima ,  V. Melluso (A.G. ),  I. Pinzello (A.G.), M.C. Ruggieri ,  A. Sposito (AG),

PROFESSORI ASSOCIATI: S. Alterio (A.G.),  G. Bazan (AG), S. Benfratello (A.G.),  F. Cannone (AG), D. Caponetti  
(A.G.),  A. Cottone,  R. Frasca, L. Gargagliano,  M. L. Germanà (A.G.), M. Guastella (A.G.), G. Isgrò (A.G.),  M.T.  
Marsala (A.G.),  N. Marsiglia (A.G.), E. Palazzotto (A.G.),  S. Piazza (A.G.),  M. Sbacchi, A. Sciascia (A.G.),   F. 
Terranova, Z.Tesoriere (A.G.), G. Vitale (A.G.).

ASSISTENTI ORDINARI: F. Gambino.

I RICERCATORI: V. Balistreri (A.G.), G. Cardamone,  R. Cedrini,  C. Cucchiara,  F. De Simone,  G. Di Francesca, T. Firrone,  M. 
Giorgianni, M. La Monica, A. Mamì, G. Marsala,  P. Oreto (A.G.), P. Orlando, M.Picone (A.G.),  A. Porrello,  L. Restivo, R.Scaduto, F. 
Schiavo, F. Schilleci (A.G.), C. Sposito (A.G.),  A. Sturiano, F. Trapani, V. M. Trapani, R. M. Vitrano, G. Ventimiglia (A.G.).,  M. Zito.

RAPPRESENTATI DEGLI STUDENTI NEL CONSIGLIO DELL’ATENEO: G. Festa, N. Lentini.

GLI STUDENTI: S. Albano,  D.Cassaro, M. Cassetti, R. Cecala,  M.Costa, V. Di Lisciandro, G. Guarino, N. Guarneri,  P. 
Luparello, M. Maniscalco, D. Migliore, D.Santacolomba.

PERSONALE NON DOCENTE: De Santis, M. Mastroluca, P. Rizzo.

Il giorno 4 giugno 2010, nei locali della Facoltà di Architettura, sede di Viale delle Scienze, si riunisce il Consiglio di  
Facoltà convocato il 28 maggio 2010 con il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Preside;
2. Approvazione Master;
3. Offerta Formativa 2010/2011;
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4. Atti Amministrativi docenti;
5. Varie ed eventuali.

Alle ore 10,30  il Preside Prof. Angelo Milone dichiara aperta la seduta. Verbalizza il Prof. Francesco Lo Piccolo.

1 - Comunicazioni del Preside

Resoconto delle sedute di Senato Accademico in riferimento all’approvazione dell’OF 2010/11

Il Preside informa il Consiglio del dibattito in Senato Accademico in riferimento all’approvazione dell’offerta formativa 
per l’A.A. 2010/11. Il Preside ricorda al Consiglio l’iter procedurale di approvazione dell’OF così come previsto dalla  
legislazione vigente e dalle direttive ministeriali. Il Preside ricorda inoltra che, nel frattempo, come forma di protesta 
nei confronti del DL Gelmini i ricercatori hanno ritirato la loro disponibilità a ricoprire incarichi didattici.

Il Preside relazione su come le sedute del SA siano state impegnate ad analizzare eventualità e modalità di approvazione 
dell’OF, anche alla luce delle proteste in corso. Il SA ha richiesto al Ministero una proroga per l’inserimento nel RAD 
dell’OF 2010/11; tale proroga è stata concessa e, di conseguenza, l’inserimento dell’OF 2010/11 è dilazionato al 15  
giugno ca. 

Resoconto Conferenza dei Presidi delle Facoltà di Architettura 

Il Preside relaziona inoltre del dibattito avvenuto all’interno della Conferenza dei Presidi delle Facoltà di Architettura,  
anche in riferimento alle proteste in atto e alle difficoltà strutturali in cui versano attualmente le Facoltà di Architettura  
e,  più in generale,  le Università in Italia.  Il  Preside riferisce a riguardo come sia emerso dalla Conferenza che gli  
insegnamenti nelle Facoltà di Architettura siano ricoperti per il 46% da ricercatori. In termini più generali, questo dato 
si iscrive in uno scenario più ampio di difficoltà che colpiscono in particolare le Facoltà di  Architettura,  anche in  
ragione delle specificità delle modalità di insegnamento. In conclusione, il Preside relaziona su uno stato di disagio  
diffuso.

Calendarizzazione degli esami della sessione estiva.

Il Preside informa il Consiglio delle lamentele espresse dai rappresentanti degli studenti in merito ad alcuni ritardi nella  
pubblicazione dei calendari  degli esami della sessione estiva. Il  Preside relaziona sulle ragioni di quanto accaduto,  
imputabili alla necessità di coordinare i calendari dei differenti corsi di laurea e si ripromette di implementare forme di  
coordinamento più efficaci per le prossime sessioni al fine di scongiurare tale inconveniente.

Problematiche inerenti la Laurea Magistrale in Conservazione

A seguito dell’intervento della rappresentanza studentesca, che chiede chiarimenti in merito ad una possibile discrasia  
fra il manifesto degli studi della LM in Conservazione e la figura professionale prevista dalla legislazione vigente, il 
Preside informa che si sta provvedendo ad analizzare la questione, ove si ravvede una possibile discrasia fra quanto 
stabilito in ambito di ordini professionali e declaratoria della legge 270. Il Preside informa il Consiglio che convocherà  
a  tal  fine  il  presidente  del  CdS,  prof.  Tomaselli,  e  che  istituirà  una  apposita  commissione  al  fine  di  esaminare  
compiutamente la problematica.

Interviene  il  prof.  Fabrizio  Agnello  che  esorta  ad  affrontare  approfonditamente  la  questione,  verificando  inoltre 
eventuali modalità di transito degli attuali studenti del CdS in Conservazione in altri CdS magistrali.

Interviene  il  Presidente  del  CdS Architettura  Palermo,  prof.  Marcello  Panzarella,  che  informa il  Consiglio  che,  a  
riguardo, sono previste ed in corso pratiche di transito di studenti da altri CdS al CdS di Architettura Palermo, con 
opportuna  verifica  di  debiti  e  crediti  formativi.  Il  Prof.  Panzarella  sottolinea  inoltre  come  questa  eventualità  sia 
analogamente applicabile al CdS Architettura Agrigento, ed auspica che si provveda analogamente a quanto già in corso 
nell’ambito del CdS Architettura Palermo.

Interviene la prof. Teresa Cannarozzo che invita ad una riflessione in merito agli sbocchi professionali della LM in 
Conservazione e ai diversi gradi di appetibilità in termini di sbocchi occupazionali dei diversi CdS della Facoltà. La 
prof.  Cannarozzo sottolinea inoltre  come,  in un momento di  disagio generale,  sia necessaria  ulteriore chiarezza in  
merito alla futura OF della Facoltà.

Il Preside informa il Consiglio di aver dato incarico al prof. Nicola Giuliano Leone di studiare la problematica e di  
istruire  un  possibile  set  di  scenari  futuri  in  merito  all’OF complessiva  della  Facoltà.  Tale  argomento  sarà  inoltre  
all’ODG dei prossimi lavori ed incontri della Giunta di Presidenza della Facoltà.

2 – Approvazione Master

2.1 - Approvazione Master di I livello “Comunicazione dei beni culturali, museali e del territorio” Prof.   M. 
Carta A.A. 2010/2011.
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Il  Preside  comunica  che  nella  Giunta  di  Presidenza  del  27/05/2010  sono  stati  approvati  i  Master  
presentati dai docenti della Facoltà.
Il Consiglio di Facoltà esaminati gli atti del prof. Carta per il Master di I livello “Comunicazione dei beni culturali, 
museali e del territorio” approva l’istituzione all’unanimità.

2.2 - Approvazione Master di I livello “ICT per la valorizzazione e gestione dei  prodotti culturali” Prof. E. Sessa  
A.A. 2010/2011.

Il Preside comunica che nella Giunta di Presidenza del 27/05/2010 sono stati approvati i Master presentati dai docenti 
della Facoltà.
Il Consiglio di Facoltà esaminati gli atti del prof. Sessa per il Master di I livello  “ICT per la valorizzazione e gestione 
dei  prodotti culturali” approva l’istituzione all’unanimità. 

2.3 - Approvazione Master di II livello “Gestione e manutenzione dell’ambiente costruito” Prof.ssa Germanà 
A.A. 2010/2011.

Il Preside comunica che nella Giunta di Presidenza del 27/05/2010 sono stati approvati i Master presentati dai docenti 
della Facoltà.

Il Consiglio di Facoltà esaminati gli atti del prof.ssa Germanà per il Master di II livello  “Gestione e manutenzione 
dell’ambiente costruito” approva l’istituzione all’unanimità.

3 - Offerta formativa 2010/11

Il  Preside introduce l’argomento, riprendendo quanto in parte già anticipato nelle Comunicazioni e riassumendo le 
ragioni  della  protesta  dei  ricercatori  nei  confronti  del  DL  Gelmini.  Il  Preside  sottolinea  inoltre  come  a  questa 
problematica  si  sia  aggiunta,  in  aggravante,  la  prevista  Manovra  Finanziaria  che  prevede  ulteriori  tagli  al  settore 
dell’università pubblica ed ai suoi componenti, profilandosi – per il futuro prossimo – un disagio generale nel settore.

Interviene il prof. Manfredi Leone che lamenta anzitutto, per quel che concerne la Manovra Finanziaria in corso, una  
disparità di trattamento, e di reazione, fra magistrati e docenti universitari. Il Prof. Leone riassume inoltre le criticità, già 
precedentemente illustrate ed analizzate, del DL Gelmini. In riferimento alla protesta in corso ed alle indisponibilità dei  
ricercatori  ad  assumere  carichi  didattici,  il  prof.  Leone  chiede  che  sia  fatta  una  mappatura  aggiornata  dei  carichi  
didattici per valutare la sostenibilità dell’OF reale per il prossimo anno accademico.

Interviene la prof. Giulia Bonafede che chiarisce come le criticità del DL Gelmini non riguardino esclusivamente la  
categoria dei ricercatori. La prof. Bonafede illustra e riassume i termini complessivi della questione e le problematiche  
del DL Gelmini. 

Interviene a riguardo il prof. Francesco Maggio che elenca ulteriori aspetti problematici del disegno di legge. Il prof. 
Maggio ricorda inoltre come nello scorso CdF alcuni PA e PO abbiano manifestato la loro indisponibilità a ricoprire  
incarichi didattici aggiuntivi rispetto ai minimi obbligatori stabiliti per legge.

Interviene il prof. Marcello Panzarella che sottolinea la gravità della situazione. A rigurdo, il prof. Panzarella precisa di  
non avere convocato in tempi recenti il CdS Architettura Palermo in ragione della protesta in atto e della impossibilità, 
allo stato attuale, a poter procedere ad una realistica e certa programmazione dell’OF per il prossimo anno accademico. 
Il prof. Panzarella ritiene che si debba procedere ad una verifica aggiornata, CdS per CdS, dei carichi didattici per  
valutare la sostenibilità dell’OF reale per il prossimo anno accademico.

Interviene la prof. Teresa Cannarozzo che esprime riflessioni critiche e preoccupate in merito al DL Gelmini nel suo 
complesso. La prof. Cannarozzo, incrociando contenuti del DL Gelmini e della Manovra Finanziaria in corso, ravvede 
una preoccupante sintonia nel mortificare e vessare il sistema dell’Università pubblica italiana, in un clima di palese  
ostilità.  Manifestando la propria indignazione per  tale  trend,  la  prof.  Cannarozzo  sottolinea inoltre  la gravità della  
previsione  di  blocco  del  turn over,  peraltro  in  palese  contraddizione  con  alcune dichiarazioni  programmatiche  del  
governo e con alcuni elementi di principio dichiarati dallo stesso DL Gelmini.

Interviene il prof. Teotista Panzeca che esprime anche lui perplessità e preoccupazioni per il futuro prossimo e ravvede 
un clima di grande incertezza complessiva. In particolare, all’interno di un generale stato di disagio, il prof. Panzeca 
lamenta modalità di selezione e caratteristiche della figura del ricercatore a tempo determinato.

Interviene la prof. Grazia Napoli che integra gli interventi precedenti con una riflessione sul ruolo del ricercatore e  
sull’assenza, allo stato attuale, di una adeguata considerazione del ruolo giuridico dello stesso. Intervengono a riguardo 
anche i proff. Avella e Maggio.

Interviene  nuovamente  il  prof.  Manfredi  Leone  per  sollecitare  una  verifica  della  indisponibilità  dei  ricercatori  ad 
assumere carichi didattici e della volontà dei professori associati ed ordinari di attenersi al minimo stabilito per legge.  
Su richiesta dei proff. Cuccia e Vesco si propone una prima ricognizione tra i presenti in Consiglio. I ricercatori presenti  
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in Consiglio reiterano la loro indisponibilità ad assumere incarichi di insegnamento ed i proff. ordinari ed 
associati presenti in Consiglio esprimono la volontà di attenersi al minimo stabilito per legge.

Interviene  il  prof.  Marcello  Panzarella  che  sottolinea  la  gravità  del  quadro  complessivo,  con  previsioni  future  di  
ulteriore maggiore disagio. Il prof. Panzarella esprime inoltre ulteriori preoccupazioni per il previsto blocco del turn  
over  e per  il  futuro a dir  poco incerto di  dottori  ed assegnisti  di  ricerca.  Il  Prof.  Panzarella  ritiene che,  stante le  
indisponibilità  manifestate  come forma  di  protesta  nei  confronti  delle  azioni  legislative  in  corso,  si  rischia  per  il  
prossimo anno accademico la non attivazione dei CdS di Facoltà. 

Interviene il prof. Francesco Lo Piccolo che, sottolineando lo stato di disagio in corso e la necessità di intraprendere una 
azione straordinaria di protesta, propone che alcuni atti inerenti la programmazione (come ad esempio la compilazione e  
consegna delle Schede Trasparenza) siano differiti per coerenza.

Interviene il prof. Maurizio Carta che suggerisce un raccordo ed un coordinamento fra le diverse facoltà dell’ateneo e 
propone di dare mandato al Preside di palesare in SA il disagio in atto.

Il Preside, a conclusione di un dibattito ampio ed approfondito, rileva che allo stato presente il Consiglio non si trova  
nelle condizioni di poter deliberare in merito al punto 3 dell’ODG. Il Preside accoglie le proposte di manifestare in SA 
il disagio e la protesta in atto. Al fine di documentare il dibattito e le riflessioni emerse durante la seduta del Consiglio,  
il Preside propone di stilare un documento che illustri e riassuma le questioni affrontate. A tal fine dà mandato ai proff.  
Cannarozzo e Lo Piccolo di stilare tale documento, che si allega al presente verbale.

4 – Atti amministrativi docenti

4.1 - Ratifica richiesta di autorizzazione. Prof. Roberto Collovà.
Il Preside comunica che è pervenuta la richiesta di nulla osta da parte del Prof. Roberto Collovà  (Icar/14),  per lo  
svolgimento del seguente incarico: richiesta di autorizzazione a partecipare come Visiting Professor al XV International 
Design Seminar of Urban Culture and Landscape Renewal from June 18 th – July 2nd, 2010 at Tongji University in  
Shanghai dal titolo “Green Urban Design in the Eco Island”.

 Il Preside comunica che ha già concesso il  nulla osta con propria presidenziale prot. 552 de 18/05/2010 e chiede 
all’assemblea di votare per la relativa ratifica.

 Il Consiglio approva all’unanimità.

4.2 - Ratifica richiesta di autorizzazione.  prof.ssa Valeria Marraffa.

Il  Preside comunica che è pervenuta la richiesta di nulla osta da parte  della Prof.ssa Valeria  Marraffa  professore  
associato (Mat/05), per lo svolgimento del seguente incarico: recarsi presso la School of Computational and Applied 
Mathematicsdella University of the Witwatersrand, Johannesburg dal 15 Luglio 2010 al 12 Agosto 2010.

 Il Preside comunica che ha già concesso il nulla osta con propria presidenziale prot. 533 del 13/05/2010 e chiede 
all’assemblea di votare per la relativa ratifica.

 Il Consiglio approva all’unanimità.

4.3 - Ratifica Richiesta di autorizzazione.  prof.ssa Renata Prescia.
Il Preside comunica che è pervenuta la richiesta di nulla osta da parte del Prof.ssa Renata Prescia, ricercatore (Icar/19),  
per essere autorizzata allo svolgimento della redazione di un profilo biografico, scheda per una pubblicazione, per conto  
della Fondazione Cassa di Risparmio di Imola.
La prof.ssa Prescia ha dichiarato che non sussistono cause di incompatibilità e che non pregiudicherà in alcun modo il 
regolare assolvimento dei propri compiti e doveri d’ufficio.
Il  Preside comunica che ha già concesso il  nulla osta con propria presidenziale prot.  536 del  13/05/2010 e chiede  
all’assemblea di votare per la relativa ratifica.
Il Consiglio approva all’unanimità.

4.4 - Ratifica richiesta di autorizzazione allo svolgimento di attività di consulenza.  prof. Giovanni Francesco  
Tuzzolino.

Il  Preside  comunica  che  è  pervenuta  la  richiesta  di  nulla  osta  da  parte  del  Prof.  Giovanni  Francesco  Tuzzolino, 
professore  associato  (Icar/14),  per  essere  autorizzato  a  svolgere  l’incarico  di  esperto  consulente  del  Sindaco  sulle 
tematiche urbanistico - progettuali conferito dal Comune di Aragona (AG). 
Il Prof. Tuzzolino ha dichiarato che non sussistono cause di incompatibilità e che tale incarico non pregiudicherà in 
alcun modo il regolare assolvimento dei propri compiti istituzionali di docente a tempo pieno.
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Il Preside comunica che ha già concesso il nulla osta con propria presidenziale prot. 537 del 13/05/2010 e 
chiede all’assemblea di votare per la relativa ratifica.
Il Consiglio approva all’unanimità.

4.5 - Richiesta di autorizzazione per il Prof. Ettore Sessa (ruolo di coordinatore).

Il  Preside  comunica  al  Consiglio  che  è  pervenuta  da  parte  del  Prof.  Ettore  Sessa,  professore  associato  di  Storia  
dell’Architettura, la richiesta di autorizzazione per poter svolgere il seguente incarico: Coordinatore per il Master di I 
Livello in “ICT per la valorizzazione e gestione dei prodotti culturali”.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.6 - Richiesta di autorizzazione per il Prof. Ettore Sessa (ruolo di docenza).

Il  Preside  comunica  al  Consiglio  che  è  pervenuta  da  parte  del  Prof.  Ettore  Sessa,  professore  associato  di  Storia  
dell’Architettura, la richiesta di autorizzazione per poter svolgere il seguente incarico: docenza per l’attività didattica 
del Master di I Livello in “ICT per la valorizzazione e gestione dei prodotti culturali”.

Il professore assicura che le ore di attività didattica, per cui è richiesta la docenza, saranno svolte in orari differenti da  
quelli lavorativi stabiliti dal Ministero per l’attività ordinaria.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.7 - Richiesta di autorizzazione. Prof. Fabrizio Agnello
Il Preside comunica al Consiglio che è pervenuta da parte del Prof. Fabrizio Agnello, ricercatore confermato (ICAR/17), 
la  richiesta  di  partecipazione  al  servizio  di  docenza  per  l’attività  didattica  del  Master  di  I  Livello  in  “ICT per  la  
valorizzazione e gestione dei prodotti culturali”.

Il professore assicura che le ore di attività didattica, per cui è richiesta la docenza, saranno svolte in orari differenti da  
quelli lavorativi stabiliti dal Ministero per l’attività ordinaria.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.8 - Richiesta di autorizzazione. Prof. Fabrizio Avella.
Il Preside comunica al Consiglio che è pervenuta da parte del Prof. Fabrizio Avella, ricercatore confermato (ICAR/17), 
la  richiesta  di  partecipazione  al  servizio  di  docenza  per  l’attività  didattica  del  Master  di  I  Livello  in  “ICT per  la  
valorizzazione e gestione dei prodotti culturali”.

Il professore assicura che le ore di attività didattica, per cui è richiesta la docenza, saranno svolte in orari differenti da  
quelli lavorativi stabiliti dal Ministero per l’attività ordinaria.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.9 - Richiesta di autorizzazione. Prof. Manuela Milone
Il  Preside  comunica  al  Consiglio  che è  pervenuta  da  parte  della  Prof.ssa Manuela  Milone,  ricercatore  confermato  
(ICAR/17), la richiesta di partecipazione al servizio di docenza per l’attività didattica del Master di I Livello in “ICT  
per la valorizzazione e gestione dei prodotti culturali”.

Il professore assicura che le ore di attività didattica, per cui è richiesta la docenza, saranno svolte in orari differenti da  
quelli lavorativi stabiliti dal Ministero per l’attività ordinaria.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.10 - Richiesta di autorizzazione. Prof.ssa Carla Quartarone
Il  Preside  comunica  al  Consiglio  che  è  pervenuta  da  parte  del  Prof.ssa  Carla  Quartarone,  professore  ordinario  di  
Urbanistica  (ICAR/21),  la richiesta  di  partecipazione  al  servizio di  docenza  per  l’attività  didattica  del  Master  di  I 
Livello in “ICT per la valorizzazione e gestione dei prodotti culturali”.

Il professore assicura che le ore di attività didattica, per cui è richiesta la docenza, saranno svolte in orari differenti da  
quelli lavorativi stabiliti dal Ministero per l’attività ordinaria.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.11 - Richiesta di Nulla Osta per la Prof.ssa Olivia Longo.
Il Preside comunica al Consiglio che è pervenuta da parte del Prof.ssa Olivia Longo, ricercatore (Icar/14), la richiesta di  
nulla osta per poter svolgere il  seguente incarico:  Workshop intensivo estivo 2010 per conto di Università Iuav di 
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Venezia. La Prof.ssa Longo ha dichiarato che non sussistono cause di incompatibilità e che l’incarico non 
interferirà con il normale assolvimento dei doveri e compiti d’ufficio.

Il Consiglio approva all’unanimità.

4.12 - Richiesta Anno Sabbatico Prof. Ferdinando Corriere.

Il Preside legge al Consiglio la richiesta prot. n° 615 del 04/06/2010, pervenuta da parte del Prof. Ferdinando Corriere,  
il quale chiede di essere autorizzato a dedicarsi ad esclusiva attività di ricerca scientifica ai sensi dell’art. 17 (1°/5°  
comma) del D.P.R. 11/07/1980 n.382 per l’A.A.2010/2011. 

Tale  richiesta  è  motivata  dalla  volontà  di  svolgere,  nel  suddetto  periodo,  una  ricerca  sul  seguente  argomento:  
“Infrastrutture puntuali di trasporto e trasporti ettometrici”.

Il  Consiglio  esprime  parere  favorevole,  a  condizione  del  parere  che  dovrà  essere  espresso  dal  dipartimento  di 
appartenenza.

4.13 - Richiesta Anno Sabbatico Prof. Paolo Oreto.

Il Preside legge al Consiglio la richiesta prot. n° 487 del 03/05/2010, pervenuta da parte del Prof. Paolo Oreto, il quale  
chiede di essere autorizzato a dedicarsi ad esclusiva attività di ricerca scientifica ai sensi dell’art. 17 (1°/5° comma) del  
D.P.R. 11/07/1980 n.382 per l’A.A.2010/2011. 

Tale richiesta è motivata dalla volontà di svolgere, nel suddetto periodo, una ricerca sul seguente argomento: 

“Il  legno lamellare nel  recupero edilizio” e “Analisi  delle nuove norme tecniche per  le costruzioni con particolare 
riferimento alle zone sismiche”.

 Il  Consiglio  esprime  parere  favorevole,  a  condizione  del  parere  che  dovrà  essere  espresso  dal  dipartimento  di 
appartenenza.

5 – Varie ed eventuali

5.1 - Richiesta di patrocinio per l’iniziativa della “Farm” sui temi della sostenibilità energetica ed ambientale.
Il Preside comunica al Consiglio che è pervenuta una richiesta di patrocinio gratuito del progetto “Farm Cultural Park” 

sui temi della sostenibilità energetica ed ambientale da parte della FARM di Favara (AG).
Il Preside mette ai voti la suddetta proposta.
Il consiglio approva all’unanimità.

5.2 – Richiesta di patrocinio per il Convegno Internazionale “Identità Diversità e Urbanistica … gli uomini e le  
loro città”.  Arch. Gio Limblici

Il  Preside comunica al Consiglio che è pervenuta una richiesta di  patrocinio e relativo contributo per  il  Convegno 
Internazionale dal titolo “Identità Diversità e Urbanistica … gli uomini e le loro città” che si terrà giorno 18  
Giugno 2010, presso la Valle dei Templi (Agrigento), organizzato dal Arch. Gio Limblici.

La richiesta è accompagnata dalla delibera del C.C.L. di Agrigento che ha aderito sia al patrocinio che al contributo, nei 
limiti della disponibilità in bilancio.
Il Preside fa presente che la Facoltà può aderire al Convegno con il proprio patrocinio, dispiacendosi di non potere 
garantire contributi economici.
Il Consiglio approva il patrocinio gratuito.

5.3 - Prof.ssa Cangelosi nel Consiglio di Biblioteca.
Il Preside comunica che è si è dimesso dal Consiglio di Biblioteca il prof. Francesco Maggio e che è stata nominata la  
prof.ssa  Antonella  Cangelosi,  ricercatore  (ICAR/19)  di  questa  Facoltà,  Dipartimento  di  Storia  e  Progetto 
nell’Architettura.
Il Consiglio ne prende atto.
 

Letto e approvato.

La seduta è tolta alle ore 13,00

Il Segretario Il Preside
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F.to Prof. Francesco Lo Piccolo F.to Prof. Angelo Milone

Visto per copia conforme
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